

## **Declaración de apoyo y solidaridad**

### **con la FNE REM para el día de protesta del 16 de marzo de 2023**

El IEU de la FSM PeR y su Coordinación de Jubilados de los Países Árabes, apoyan la protesta del 16 de marzo de 2023 organizada por el UREM (Unión de Educación Jubilada en Marruecos) de la FNE (Federación Nacional de Educación) frente al Ministerio de Educación por en primer lugar la defensa de la educación pública desde la primaria hasta la universidad, amenazada por la privatización y con el fin de mejorar la vida de los pensionistas y jubilado. El UREM en una de sus demandas pide revisar la redistribución de las pensiones entre mujeres y hombres, en particular la pensión de reconversión para la viuda, que actualmente es solo del 50%, mientras que debería ser del 100% para permitir la igualdad en las pensiones entre mujeres y hombres. El IEU del PeR, considera que hoy en día, la mujer debe beneficiarse de los mismos derechos en la recuperación de las pensiones y su indemnización por supervivencia tras el fallecimiento de su marido no puede ser del 50%, sino del 100% como exige el UREM. El IEU del PeR sigue denunciando la gestión de los fondos de pensiones en todo el mundo y el riesgo de su privatización. La demanda del UREM confirma, en este sentido, todos los peligros que corren estos fondos de pensiones.

Nuestro IEU del PeR también se une a la demanda de la UREM por una educación pública de calidad y contra el capitalismo que quiere privatizar la escuela pública de la educación primaria a la superior. Nuestro IEU del PeR, continúa como el UREM, para exigir la no tributación de las pensiones de los jubilados que no son salarios, para aplicarles IRG o IGB. El capitalismo también está atacando la jubilación elevando la edad de jubilación y, como en Francia, los gobiernos siguen obedeciendo a las multinacionales y al FMI, por lo que las pensiones de jubilación son abolidas por esta extensión. La UIS considera que todas las demandas de la UREM de la FNE son legítimas y se unen a las de nuestra propia organización. La oportunidad es propicia esta vez para discutir juntos, todas las demandas de los jubilados de los países árabes, en la segunda conferencia de jubilados de los países árabes que se celebrará en Beirut los días 10 y 11 de mayo de 2023 mientras esperan la presencia de la URM de la FNE, para presentar estas demandas legítimas que no difieren de ninguna manera de las del IEU de los PER. Hoy en día, los aumentos o mejoras de las pensiones, aplicados en todo el mundo, no reflejan la caída del poder adquisitivo y, por lo tanto, deben ser más sustanciales para permitir que los jubilados vivan con dignidad. El IEU del PeR, sigue exigiendo la no privatización de los fondos de pensiones y que los propios jubilados lo administren después de que se abran balances e investigaciones antes para denunciar y recuperar todo el peculado que los funcionarios han causado. La justicia en todo el mundo debe interferir en las llamadas quiebras de estos fondos que en realidad se deben a su mala gestión o simplemente a la malversación, nunca resuelta, y esto en ausencia de cualquier balance o investigación. El IEU de la FSM PeR, se une a la coordinación de jubilados de países árabes y muestra toda su solidaridad en la protesta de la UREM del 16 de marzo de 2023 porque sus demandas no difieren de las de otros países árabes, que la primera conferencia de Túnez había señalado y que aparecen en el documento básico para la 2ª conferencia futura de Beirut en el Líbano.

Barcelona, España

Orán, Argelia

**El Secretario General del IEU del PeR**

**El Coordinador para los Países Árabes**

**Quim Boix**

**Bachir Hakem**

